

## KATA PENGANTAR

Segala Puji syukur kehadirat Allah Yang Maha Esa, atas rahmat dan karunia yang telah senantiasa dilimpahkan-Nya kepada penulis, curahan sholawat serta salam atas junjungan Nabi Muhammad SAW yang telah membawa umat manusia dari peradaban jahiliyah kepada peradaban berakhlak mulia, akhirnya penulis dapat menyelesaikan penulisan Disertasi ini berjudul **Pengaruh Gaya Kepemimpinan Kepala Sekolah, *Organizational Citizenship Behavior*, Imbalan dan Motivasi Berprestasi Terhadap Kinerja Guru SMA Negeri di Kota Banda Aceh** dengan baik.

Disertasi ini ditulis dalam rangka memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar Doktor Manajemen Pendidikan pada Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan. Penulis menyadari bahwa disertasi ini dapat diselesaikan berkat dukungan, doa dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis menyampaikan ucapan terima kasih dengan tulus kepada yang terhormat:

Dr. Syamsul Gultom, SKM., M. Kes, selaku Rektor Universitas Negeri Medan yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk mengikuti Program Studi S3 Manajemen Pendidikan Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd, selaku Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang telah memberikan kemudahan kepada penulis selama proses administrasi terkait dalam penyelesaian disertasi ini.

Prof. Dr. Nasrun, M.S, selaku Ketua Program Studi S3 Manajemen Pendidikan Universitas Negeri Medan dengan penuh perhatian dan tulus telah mengarahkan penulis selama dalam proses ujian disertasi.

Prof. Dr. Benyamin Situmorang, M.Pd, selaku Promotor I yang telah membimbing dan mengarahkan penulis selama dalam penyusunan disertasi ini dari awal hingga selesai.

Dr. Irsan, M.Pd, M.Si, selaku Promotor II yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan memotivasi penulis dalam penyusunan disertasi ini dari awal hingga selesai.

Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd, Selaku Dosen Narasumber yang telah banyak memberikan masukan dan arahan yang sangat bermanfaat dalam perbaikan penyelesaian disertasi ini.

Dr. Humuntal Banjarmasin, M.Pd, Selaku Dosen Narasumber yang telah banyak memberikan masukan dan arahan yang sangat bermanfaat dalam perbaikan penyelesaian disertasi ini.

Dr. M. Joharis Lubis, M.Pd, Selaku Dosen Narasumber yang telah banyak memberikan masukan dan arahan yang sangat bermanfaat dalam perbaikan penyelesaian disertasi ini.

Prof. Dr. Bambang Budi Wiyono, M.Pd, Selaku Dosen Narasumber dari Universitas Negeri Malang yang telah banyak memberikan masukan dan arahan yang sangat bermanfaat dalam perbaikan penyelesaian disertasi ini.

Seluruh Dosen Program Studi S3 Manajemen Pendidikan Universitas Negeri Medan yang telah membekali ilmu dibidangnya, pengalaman, dan kematangan berpikir kepada penulis selama mengikuti perkuliahan di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan ini.

Seluruh Staf dan Pegawai Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang telah membantu proses penyelesaian administrasi dengan baik.

Kepala Dinas Pendidikan Provinsi Aceh dan jajarannya yang telah memberikan izin pelaksanaan penelitian pada SMA Negeri di kota Banda Aceh, sehingga penelitian disertasi ini dapat terselesaikan.

Seluruh Guru SMA Negeri se-Kota Banda Aceh yang telah rela meluangkan waktu dan tenaganya menjawab instrumen penelitian, sehingga penelitian disertasi ini dapat terselesaikan.

Kepada keluarga inti yang telah memberikan banyak pengorbanan dan dukungan doa, motivasi serta materi dalam keadaan suka dan duka, sehingga penulis dapat menyelesaikan studi dengan baik.

Kepada rekan-rekan mahasiswa Program Studi S3 Manajemen Pendidikan, khususnya angkatan 2015 sebagai teman diskusi ilmiah yang tidak dapat disebutkan namanya satu persatu telah ikut berkontribusi menjadikan warna tersendiri dalam penyelesaian disertasi ini.

Kiranya disertasi ini dapat bermanfaat khususnya untuk peningkatan kinerja guru Sekolah Menengah Atas Negeri se-Kota Banda Aceh dan berguna bagi pengembangan ilmu berkelanjutan di masa mendatang.

The Character Building  
UNIVERSITY

Medan, 2021  
Penulis

Said Ashlan  
NIM. 8156114032